

Urgen a INE inhabilitar a "corcholatas"

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PAN Y PRD pidieron al Instituto Nacional Electoral (INE) que sancione con la inhabilitación de la candidatura a los aspirantes de Morena para abanderar al partido en la elección presidencial de 2024, tras acusar que, presuntamente, continúan cometiendo actos anticipados de campaña.

EL DATO

LOS PANISTAS "estarán atentos" para recabar los elementos necesarios para demostrar que las "corcholatas" del partido guarda cometen un delito electoral, aseguró Marko Cortés.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, recargó los señalamientos contra el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, a quienes acusó de utilizar recursos públicos para promocionarse indebidamente.

En ese sentido, advirtió que los panistas "estarán atentos para grabar, tomar fotografías y recabar elementos de que las corcholatas están violando reiteradamente la legislación electoral".

Al llamado se sumó la vicecoordinadora panista en el Senado, Kenia López Rabadán, quien condenó la salida de Sheinbaum Pardo a Guerrero, donde promocionó la reforma electoral, en medio del incremento de contagios de Covid-19, inundaciones y pendientes con las víctimas del desplome de la Línea 12.

En tanto, el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, acusó a la mandataria capitalina de no acatar las decisiones de las autoridades electorales, pues dijo que continúa cometiendo actos de proselitismo.



En todo el país vemos claras violaciones a la ley de las "corcholatas" morenistas, tanto en la participación de eventos públicos como con espectaculares, bardas y vallas móviles, financiados con recursos públicos o por alguien, lo cual debe ser investigado"

Marko Cortés

Líder nacional del PAN

PAN pide a INE inhabilitar desde ya a *corcholatas*

Acusa que se promueven de forma anticipada y con recursos públicos

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) debe inhabilitar las eventuales candidaturas de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López Hernández, las *corcholatas* del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como multar a Morena por violar la ley al promoverse de manera anticipada y pagar con recursos públicos su promoción, exigió el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

“Pedimos al INE que investigue el uso indebido y desvío de recursos públicos en los espectaculares, bardas y vallas móviles, que están colocados en diferentes partes del país, con las leyendas de Adán va y Bienvenida Claudia, ya que no se sabe quién los está financiando y esto podría derivar en un grave delito”, urgió.

De acuerdo con el líder del partido blanquiazul, en todo el país son claras las violaciones a la ley, tanto en la participación de

eventos públicos como si ya fueran precandidatos a la Presidencia de la República, así como con espectaculares, bardas y vallas móviles, donde además no se aprecia quién lo financia.

Cabe recordar que Acción Nacional denunció ante el INE el 14 de junio pasado a Morena por actos anticipados de campaña de sus *corcholatas* y se solicitaron medidas cautelares para suspender, de manera inmediata, toda la publicidad referente a un evento realizado en Toluca.

El dirigente del instituto político recordó que la denuncia se llevó a cabo en contra de secretarios de Estado, la jefa de Gobierno capitalina y líderes políticos de Morena, conocidos como *corcholatas*, por actos anticipados de campaña y uso indebido de recursos públicos durante un evento realizado en Toluca, Estado de México.

Cortés Mendoza anunció que dirigentes, militantes y simpatizantes panistas estarán atentos en todo el país para grabar, tomar fotografías y recabar más elementos de que las *corcholatas* morenistas están violando reiteradamente la legislación electoral.